
Villa de la Pointe  - Martinique - Robert

A partir de  € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située à la Pointe Larose, la Villa de la Pointe est une oasis de tranquillité nichée au cœur d'un parc verdoyant de 3000m².
Loin du tumulte des zones touristiques, c'est l'endroit idéal pour ceux qui cherchent une expérience authentique et un
véritable dépaysement.


Cette spacieuse villa de 200m², entourée d'une grande terrasse en bois, offre de multiples espaces de détente. Que ce soit
dans un hamac, autour d'une table pour des repas conviviaux ou près de la piscine hexagonale, chaque moment est une
invitation à la relaxation. L'intérieur est tout aussi charmant avec une grande pièce de vie au rez-de-chaussée, une chambre
pour enfants et une chambre climatisée avec balcon au premier étage. La suite parentale au dernier étage est un véritable
bijou, offrant une vue imprenable sur l'océan.


Bien que la villa soit un lieu de retraite paisible, l'aventure n'est jamais loin. À quelques minutes en voiture, louez un kayak
pour explorer la baie ou embarquez pour une excursion en bateau vers des sites emblématiques comme la baignoire de
Joséphine ou l'îlet Chancel. Les plages paradisiaques de Cosmy et des Raisiniers sont à seulement 30 minutes, tout
comme les spots de surf de Tartane. Les amateurs de randonnée adoreront la presqu'île de la Caravelle et la baie du
Trésor, tandis que les épicuriens pourront déguster des rhums locaux dans les distilleries avoisinantes. Et pour une soirée
en ville, de nombreux restaurants et activités vous attendent à Marina du Robert.


Réservez dès maintenant et vivez la Martinique dans toute son authenticité à la Villa de la Pointe.

Located in Pointe Larose, the Villa de la Pointe is a tranquil oasis nestled in the heart of a lush 3000m² park. Away from the
hustle and bustle of tourist areas, it's the perfect spot for those seeking an authentic experience and a true change of
scenery.


This spacious 200m² villa, surrounded by a large wooden terrace, offers multiple relaxation areas. Whether it's in a
hammock, around a table for convivial meals, or by the hexagonal pool, every moment invites relaxation. The interior is
equally charming with a large living area on the ground floor, a children's room, and an air-conditioned bedroom with a
balcony on the first floor. The master suite on the top floor is a real gem, offering breathtaking ocean views.




While the villa is a peaceful retreat, adventure is never far away. Just a short drive away, rent a kayak to explore the bay or
embark on a boat excursion to iconic sites like Josephine's Bathtub or Chancel Islet. The paradisiacal beaches of Cosmy
and Raisiniers are only 30 minutes away, as are the surfing spots of Tartane. Hiking enthusiasts will love the Caravelle
Peninsula and Treasure Bay, while epicureans can taste local rums in nearby distilleries. And for a night out, numerous
restaurants and activities await you at Marina du Robert.


Book now and experience Martinique in all its authenticity at the Villa de la Pointe.



Caractéristiques / Features

 200 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue au gaz  Billard  Bouilloire  Climatisation

 Grille pain  Jardin  Linge de maison  Machine expresso

 Micro-ondes  Parking  Piscine  Serviettes

 Vue mer  Wifi  Lave Vaisselle  Machine à laver  TV  Aspirateur  Blender  Cafetière à filtre  Coffre-fort  Détecteur de fumée  Distrbuteur de glaçons  Douche extérieure  Enceinte de musique  Fer à repasser  Four  Lit bébé  Pétanque  Sèche cheveux  Sèche linge



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


